

INFORMACIÓN DE TRÁMITE

Tipo de Trámite
QUEJA

Fecha de Registro
14/08/2024 12:15 PM

Descripción del Trámite

CONTROL INVESTIGACION NEGOCIO REGALO AGUA A MEXICO. IMPEDIR ACCION ABUSIVA DEL SEÑORITO ALCALDE NO MAS EL ROBO DE NUESTRO PAIS A EXTRNAJEROS, NUESTROS APORTES IMPUESTOS, SUELO, RECURSOS ECONOMIA, COLEGIOS, EMPLEOS, VENEZUELA SE ESTA HACIENDO EL NEGOCIO NO DANDOLES NADA. Y NO NOS PAGA CON PETROLEO. NO AL REGASLO DE LUZ A PANAMA NIECUADOR.

¿IDENTIFICA FUNCIONARIO?

SI

¿IDENTIFICA DEPENDENCIA?

NO

DATOS DEL PETICIONARIO

Primer Nombre ANONIMO(A)	Segundo Nombre ANONIMO(A)	Primer Apellido ANONIMO(A)	Segundo Apellido ANONIMO(A)
Tipo Documento IN - INDETERMINADO	Número Documento 2030405060	Fecha Nacimiento 31/12/1969	Número Celular NO REGISTRA
Teléfono NO REGISTRA	Localidad SIN REGISTRO	Estrato NO REGISTRA	Departamento NO REGISTRA
Municipio NO REGISTRA	Dirección NO REGISTRA	Rango Edad NO REGISTRA	Nivel Escolaridad NO REGISTRA
Identidad Género NO REGISTRA	Orientación Sexual NO REGISTRA	Sexo NO REGISTRA	Nombre Identitario NO REGISTRA
Nacionalidad NO REGISTRA	Grupo Afectado DIRIGENTES O ACTIVISTAS SINDICALES	Acepta Ley 1581 SI	Acepta Ley 1437 NO
Correo Electrónico NO REGISTRA			

CONDICIONES DE PROTECCIÓN

- PERSONA DESPOSEÍDA

SOLICITUD CUMPLIMIENTO ESTRICTO CONSTITUCION COLOMBIANA.

La constitución fue creada COLOMBIANOS> PARA colombiano, No a extranjeros, ni a empresas extranjeras. El presidente es eso, P R E S I D E N T E o A L C A L D E, pero no es dueño de los recursos del país, Exigimos la defensa del territorio, cuidar fronteras como dice constitución.

NO MAS EXYTRANJEROS, NO MAS, NI UNO MAS.

NINGUN PAIS, ayuda a un colombiano, nos discriminan, no EXISTE DERECHOS HUMANOS, no hay colecta, bonos ni mercados, ni ayuda económica ni medico, (sisben, de donde si son extanjeros) ni medico, ni recursos naturales.

PORQUE VANTY, UNA MULTINACIONAL EXTRANJERA SUBE A AS TARIFAS, QUE PORQUE COLOMBIA, NO TIENE PETROLEDO?

Acaso le pertenece el petróleo a vanti

Acaso con subirle al precio, va a salir gas.? Que pueblo y que entes tan corruptos.

El agua del sr. Alcalde, como es Galán, nadie dice, nada, el club de los mismos, regalando agua a diestra y siniestra a extranjeros como a emiratos árabes y ahora para la alcaldesa de MEXICO.
<https://www.gaceta.unam.mx/mexico-experimenta-escasez-de-agua-y-falta-de-equidad-en-su-distribucion/>

Galán Idea quitarle castigar y torturas psicológicamente al Bogotá, con el agua con su mentira de escasez, nos la quita en la semana, en el mes, desde abril y subiendo tarifas, amenazando con cobros por consumo, como si no se le pagara.

El agua sube cada mes el consumo básico. No se sabe porque c oran alcantarillado, consumo y mes, si nunca NUNCA NUNCA hacen mantenimiento de tubos de residencias ni cajas de aguas negras, pero si no castiga a extranjeros.

Santos abuelo regalo el petróleo en 1903, nieto regalo SAnturban a Emiratos el agua, y que??

Eso se llama corrupción, robo a nuestros recursos, estos porque se atribuyen atributos de propiedad sobre recursos de colombianos, de Colombia. Ser una figura de mando, no le da derecho.

En el, una de Italia, se roba la luz, le regala a ecuador, y ahora a panamá.

Los pendejos regalando todo, pero los noticieros nos censura, etiquetan, arcan, tildan nos mencionan, desfiguran, con nacionalidad, a ellos no les importa estigmatizarnos, pero los delincuentes venezolanos, tienen protección.

Porque suben tarifas luz, el problema en la costa, tan costosa, lo mismo su consumo básico y multa si pasa de un KW, cuando es nuestra, nuestros ríos y el colombiano la paga.

Se hacen MILLONARIOS>, con nuestro dinero y nuestra luz, y estas empresas no le pagan a Colombia la explotación. Colombia no gana nada.

Como el petróleo, todos los pozos son de extranjeros es de 1903, gracias a santos, y si cara la gasolina.

Donde están los entes de control.

NO MAS delincuentes, prostitutas, ladrones, narcos, guerrilleros, muertos de hambre, ratas prolíficas de venezolanos o peruanos.

Los indígenas de ecuador pasan mercancía y no se las quitan, y sacan dinero y la DIAN DONDE ESTA.

POR VENEZUELA SALE DINERO SIN CONTROL NI IMPUESTO Y SIN DECLARAR.

NO AL REGALO DENUUESTROS RECURSOSO

No mas ni un mas ilegal invasor extranjeros, que durante 60 años no trabajaron que coman petróleo, y vienen aquí con su pereza a sonsacarnos dinero buses, calles, con explotación de sus petardos de hijos. QUE SE ROBA. Venden comida, mercancía y nunca pagan dian, iva, no facturan, y adivine, se cogen mas de 4 millones al mes. Con nuestro suelo.

Acaso algún país le da a un colombiano en Inglaterra, USA. No se acuerdan del robo de kilómetros de frontera, nos las trajeron esos invasores ilegales.

El negocio salud, para extranjeros a costillas de los que trabajamos y aportamos, pero para nosotros no hay salud ni medicamentos, los extranjeros traen moribundos de cáncer, riñón, diabetes y otras pestes y los atienden gratis y EXIGEN llevar al país, su cadáver gratis.